

Máster Interuniversitario en Psicología Educativa

Facultad de Ciencias de la Educación

Universidad de Cádiz



Inauguración Curso 2024/2025 – Jueves, 10 de octubre de 2024

Sala de Conferencias Alicia Plaza

[ON LINE ZOOM](#)

16:30 h.- Presentación del Máster, a cargo de los equipos decanales de las universidades organizadoras y de la dirección del máster (Presencial en cada campus / Online)

17.00 h.- Presentación del equipo docente del máster de las Universidades de Almería, Cádiz, Huelva y Málaga (Presencial en cada campus / Online)

17:30 h.- Sesión inaugural, por el Prof. Dr. Jaime Martínez Montero (Universidad de Cádiz) (Online)

18:45h.- Descripción del máster por parte de cada universidad coordinadora (Presencial en cada campus)

Clase inaugural

III Edición del Máster Universitario en Psicología Educativa (2024/2025)

*Cómo no conseguir desarrollo y mejora de la competencia matemática a
edades tempranas y en personas con trastornos de aprendizaje*

Profesor Dr. Jaime Martínez Montero



Jaime Martínez Montero ha sido Inspector de Educación desde 1977 hasta Febrero de 2014, en que se ha jubilado. Es maestro y doctor en Filosofía y Ciencias de la Educación. Autor del Algoritmo Abierto Basado en Números (ABN), también denominado método ABN, matemáticas ABN o cálculo ABN. Ha publicado numerosos artículos y libros, entre los que cabe destacar “Desarrollo de la inteligencia matemática en Educación Infantil”, “Enseñar matemáticas a alumnos con NEE”, “Resolución de problemas y método ABN”.

Es miembro de la Orden de Alfonso X el Sabio, con la categoría de Encomienda con Placa. Ha sido Profesor Asociado de la Facultad de Ciencias de la Educación de la Universidad de Cádiz. Ha sido miembro del Comité Científico de la Agencia Andaluza de Evaluación. A lo largo de su carrera ha desempeñado diversos cargos: Inspector-Jefe de Cádiz, Inspector Central del Ministerio de Educación, Director Provincial de los Equipos de Promoción y Orientación Educativa y de Atención Temprana, Agregado de Educación en la Embajada de España en Suiza.